

さいたま市議会議員(南区選出)

浜口けんじおせっかいレポート

2013年 Vol.35

編集・発行 さいたま市議会議員 浜口けんじ

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げます。

私にはやらなくてはいけない課題がある！

私は2年前の当選後から週に3回駅に立ち続けて参りました。その際いつも掲げている私のポスターには「南浦和駅にエレベーターを、武蔵浦和にはもっと公園を」と書かせて頂いています。南浦和駅のエレベーターに関しては工事着工まで漕ぎつけましたが、武蔵浦和の公園についてはまだ道半ばです。公園用地を確保することは容易ではありませんが、浜口全力で取り組む所存です。お力添え下さい！
(右の写真は公園がないため道路で遊ぶ小学生達)



南区にはもっともっと公園が必要なんです！



左の写真は南区内谷5丁目の県職員住宅跡です。今は幽霊屋敷のような廃墟になっており、防犯上も一刻も早く公園にという声が上がっています。浜口は市に何度も交渉し何とか公園用地として取得することがほぼ決定しました。右の写真は沼影2丁目(市民プールの前)の県職員住宅跡地です。放っておくと民間のマンション建設がなされてしまいます。浜口はこの用地を何とかマンションにさせないために、埼玉県並びにさいたま市に交渉を重ねています。今後は近隣住民の皆さんの署名を集めるために、お宅訪問をさせて頂くことも出て参ります。周辺住民のみなさんの悲願達成のために、ぜひお力をお貸しください。